
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Эти два парня пришли на стройку завода пластмасс разными путями. Один 
из них, Геннадий Кузнецов, приехал из г. Камышлова по призыву партии, 
второй, Геннадий Шадрин, приехал после службы в Советской Армии. Не 
имея строительной специальности, они определились в комсомольско-молодеж

ную бригаду Дмитрия Ильича Дзепчука.
Быстро пролетели три месяца ученического стажа. И вот они уже плотни

ки четвертого разряда.
На снимке: Геннадий Кузнецов и Геннадий Шадрин обшивают корпус 

градирни на заводе пластмасс.
Фото В. КАУШАНОВА.
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Встретим XXI съезд КПСС успехами в труде!
Сдать дом досрочно

Коллектив строителей 123- 
квартирного дома внимательно оз
накомился с Призывами ЦК КПСС. 
Штукатуры, маляры, столяры, 
плотники, разнорабочие дали сло
во трудиться еще производитель
нее и сдать дом в эксплуатацию 
15 декабря. Слово их не расхо
дится с делом.

Слаженно трудится бригада 
штукатуров под руководством 
Е. Мосягина. Члены ее отделы
вают фасад и готовят под по
краску квартиры. Штукатуры 
ежедневно выполняют около двух 
норм.

На предоктябрьскую вахту ста
ли столяры бригады Д. Лобано
ва. Они намного перевыполняют 
свои производственные задания. 
22 октября, например, пять сто
ляров настлали 60 квадратных 
метров шпунтованных полов, ус

тановили 100 погонных метров 
дверных коробок, подогнали 30 
оконных створок. В этот день они 
перевыполнили норму на 60 про
центов.

Много дел у бригады разнора
бочих, которой руководит М. Ко
зина. Разнорабочие взяли на себя 
инициативу одновременно обслу
живать две бригады штукатуров 
и справляются с этим довольно 
успешно. Они бесперебойно обес
печивают отделочников раствором, 
алебастром, цементом и сухой 
штукатуркой.

Энергично трудится и звено 
кровельщиков, которым руководит 
М. Исаев. Они взяли обязатель
ство закончить устройство ши
ферной кровли к первому ноября.

С. РАБИНОВИЧ, 
прораб «Жилстроя».

Вдохновляющие Призывы
Молодежь треста № 33 горя

чим одобрением встретила Призы
вы ЦК КПСС к 41-й годовщине 
Великой Октябрьской социалисти
ческой революции.

В Призывах говорится, что 
партия и народ ждут от молоде
жи новых трудовых подвигов, что 
строители должны смелее внед
рять передовые индустриальные 
методы, усилить борьбу за свое
временную сдачу в эксплуатацию 
объектов строительства, за луч
шее качество, за экономию.

Среди молодежи треста № 33 
есть немало имен, которыми гор
дится весь коллектив. Больше 80 
комсомольцев уже перевыполнили 
свои годовые нормы.

Почти полуторагодовую норму 
выполнил за девять месяцев плот
ник стройуправления № 235 
Иван Рожко, еще лучше порабо
тал каменщик того же строй
управления Леонид Санников.

Активно борется молодежь и 
за экономию стройматериалов. В 
комсомольскую копилку уже вне
сено по 2100 рублей на каждого 
комсомольца треста.

Призывы Центрального Коми
тета КПСС вдохновляют нашу мо
лодежь, которая встречает 41-ю 
годовщину Октября новыми тру
довыми подарками.

И. ТИЩЕНКО, 
секретарь комитета 

комсомола треста № 33.

План 11 месяцев — 
к первому ноября 
Коллектив нашей автотранс

портной конторы прилагает все 
больше усилий, чтобы достойно 
встретить 41-ю годовщину Вели
кой Октябрьской социалистиче
ской революции.

За сентябрь мы заняли первое 
место по автотресту и получили 
переходящее Красное знамя.

Недавно были подведены ито
ги работы за третий квартал. Они 
вызывают у транспортников чув
ство справедливой гордости.

В третьем квартале мы?выпол
нили план по тоннажу переве
зенных грузов на 121 процент и 
план в тонно-километрах — на 
111 процентов. Плановый коэффи
циент использования .автопарка 
превышен на 7,9 процента. Себе
стоимость перевозок снижена на 
5 процентов. План по выработке 
выполнен на 109,6 процента.

По итогам третьего квартала 
нашему коллективу присуждено 
переходящее Красное знамя Ки
ровского райкома КПСС и район
ного Совета депутатов трудя
щихся.

Хорошо потрудился весь кол
лектив, но особенно следует от
метить таких шоферов, как Ф. Е. 
Шеин, выполнивший свою норму 
на 230 процентов и благодаря 
тщательному уходу сохранивший 
машину в хорошем состоянии. 
250 процентов нормы дали шофе
ры С. И. Андрикевич и Н. II. 
Свешников.

Летом коллектив брал на себя 
обязательство выполнить план 
одиннадцати месяцев к 7 ноября. 
Теперь мы решили пересмотреть 
это обязательство и выполнить 
одиннадцатимесячный план к пер
вому ноября, то есть еще на 
шесть дней раньше.

А. ЦАЦКО, 
начальник автоконторы № 1.

Два дня в областном комитете 
партии продолжался семинар ре
дакторов многотиражных строи
тельных газет, секретарей пар
тийных организаций строитель
ных трестов и работников город
ских газет.

Участники семинара заслушали 
сообщение заместителя заведую
щего отделом строительства об
кома КПСС трв. Солякова о ходе 
строительства в области и городе 
и задачах, стоящих перед строи
телями и газетами строек. На
чальник технического отдела 
управления строительства совнар
хоза тов. Малышев сделал доклад 
о техническом прогрессе в строи
тельстве.

Подробному разбору на семи
наре подверглись газеты «Рабо
чий базстроя», «Строитель» тре
ста «Тагилстрой» и «Свердлов
ский строитель».

Заведующий промышленным от
делом газеты «Вечерний Сверд
ловск» тов. Сидоров отметил, что 
газета «Свердловский строитель» 
Остро и правильно ставит многие 
важнейшие вопросы, касающиеся 
индустриализации строительства, 
его качества, внедрения хозяй
ственного расчета,' развития соб

ственной производственной базы. 
Немало места отводится развер
тыванию соревнования внутри 
коллектива управления «Сверд- 
ловскгорстрой», а также между 
строителями Свердловска и дру
гих городов. Вместе с тем было 
указано на то, что следуеФ боль
ше заниматься вопросами устра
нения недоделок на своих пред
приятиях. Регулярно освещав
шийся газетой ход строительства 
в 25 квартале Втузгородка за по
следнее время почти сошел с ее 
страниц.

Участники семинара обсудили 
такой важный вопрос, как орга
низация массового рейда — «Ин
дустриализацию строительства — 
под контроль общественности».

Этот рейд будет проведен с 
первого ноября до середины декаб
ря, когда состоится областное со
вещание рабселькоров. Участники 
рейда должны вскрыть все резер
вы, а также помехи на пути ин
дустриализации строительных ра
бот.

В заключение семинара его 
участники совершили экскурсию 
на строительство 25 квартала во 
Втузгородке, а также на стройки 
Первоуральска.

ПРОШЛО уже много дней с 
тех пор, как первый 
крупноблочный дом в 
25 квартале подготовлен к засе

лению. Но огни в его окнах все 
еще не зажглись. Объясняется это 
довольно просто — новый дом 
оказался отрезанным от источни
ков теплоснабжения и газоснаб
жения.

Долгое время строители не 
могли монтировать теплотрассу 
из-за отсутствия стальных труб. 
Па днях трубы получены и сей
час сантехники вместе со строи
телями форсируют работы на 
теплотрассе. Но если в дом на
чнет поступать тепло, это не зна
чит, что его уже можно будет за
селять. Дело в том, что в кварти
рах отсутствуют обыкновенные 
кухонные плиты. Они заменены 
газовыми. Таким образом, без га
за квартиры не могут быть сда
ны в эксплуатацию.

Возле домов №№ 5 и 6 выры
ты котлованы для газовых емко
стей. Но до сих пор работы в них 
не закончены и ведутся чере
пашьими темпами. Свердловское

сантехмонтажное управление без 
каких-либо серьезных причин не
допустимо затягивает монтаж ем
костей. Именно по этим причи
нам сдача в эксплуатацию двух 
60-квартирных домов задержи
вается.

Есть основания опасаться, что 
такая же судьба может постиг
нуть и следующие дома, сборка 
которых завершается. Так, рядом 
с домом № 6 сейчас трудится 
бригада Григория Кишки. Мон
тажники монтируют блоки пятого 
этажа дома № 8. Недалек тот 
день, когда и в этот дом придут 
отделочники. Однако здесь все 
еще не начаты работы по подго
товке газоемкостей. Такое отста
вание нарушает культуру ведения 
работ в квартале. Ведь монтаж 
газоемкостей должен входить в 
производственный процесс нуле
вого цикла. Так почему же после

устройства дорог и завершения 
всех работ по благоустройству 
здесь снова начинают рыть кот
лованы!

Горький опыт с газоемкостями 
двух первых домов должен послу
жить уроком для руководителей 
стройки. Подготовка газоемкостей 
для всех остальных домов долж
на проводиться обязательно в 
комплексе с работами нулевого 
цикла.

За последние дни несколько 
улучшилось снабжение 25 кварта
ла стеновыми блоками. Это сразу 
же сказалось на производительно
сти труда монтажных бригад как 
на доме № 8, так и на доме 
№ 9. Бригады тт. Кишки, и Ав
таева в эти дни работают рит
мично.

Л. ЛИН.



В ПОМОЩЬ ( 
РЕДКОЛЛЕГИЯМ ) 

\ СТЕННЫХ ГАЗЕТ j

Пережитки капитализма в со
знании некоторой части людей 
проявляются в недобросовестном 
отношении к труду, в нерадивом 
отношении к общественной соб
ственности, в бюрократизме, эго
изме, аморальных поступках, в 
религиозных предрассудках, в 
противопоставлении личных ин
тересов общественным. В созна
нии отдельных людей еще не 
преодолены пережитки раболепия 
перед буржуазной культурой За
пада.

Задача стенных газет состоит в 
том, чтобы систематически вести 
борьбу с носителями этих пере
житков. Редакционные коллегии 
большинства газет правильно по
нимают эту задачу и выступают 
против пережитков капитализма с 
идейных позиций так, как учит 
Коммунистическая партия.

Но надо признать, что отдель
ные газеты допускают в этом де
ле ошибки. Особенно это относит
ся к вопросам антирелигиозной 
пропаганды. Иные газеты допу
скают оскорбительные выпады 
против духовенства и верующих, 
изображая и служителей культа и 
верующих людьми, не заслужи
вающими политического доверия. 
Так поступила, например, газета 
«Металлист» ленинградской про
мысловой артели «Объединенный 
металлист». Рядом со статьей 
«Усилим антирелигиозную пропа
ганду» она поместила крупную 
карикатуру, изображающую пау
тину, в центре которой в виде 
паука нарисован священник.

Нередко под видом критики 
человека, совершившего амораль
ный поступок, стенгазеты скаты
ваются на путь охаивания людей, 
пустого зубоскальства, оскорб
ляющего достоинство критикуе
мого.

Редакционная коллегия газеты 
«За культурное обслуживание», 
например, (ленинградская про
мысловая артель «Интрудобслу- 
живание») подобрала фотокарточ
ки мужчин и женщин, замечен
ных кем-либо в «нетрезвом ви
де», наклеила их на лист бума
ги, поставила под каждым имя, 
отчество и фамилию, а сверху на
писала крупным шрифтом «Пья
ницы!»

Этот номер газеты, посвящен
ный борьбе с алкоголизмом, 
не вызвал одобрения читателей. 
Газета бездоказательно, облыжно

Трудовая дружба
Пять лет назад Авенир Лоба

нов стал бригадиром каменщиков. 
Было это на комсомольской строй
ке, где тогда только разворачива
лись работы. В бригаду входило 
7 фрезеровщиков, токарей, слеса
рей, приехавших сюда по путев
кам комсомола, — хороших ре
бят, умевших «дать жизни» на 
своих станках, но недоуменно вер
тевших в руках непривычные ма
стерки и не представлявших се
бе, как ведут каменную кладку.

Трудной была первая зима на 
стройке. Тогда только начинали 
вырубать лес на месте будущего 
завода.

В бригаде и сейчас работают 
Валя Михайлова, Владимир Ку- 
ленков, Михаил Бучакин, кото
рые пришли на стройку с самого 
начала, в самые трудные месяцы 
осваивали новую профессию.

Молодые рабочие обмуровыва
ли котлы, клали фундаменты, воз
водили стены первых домов.

Это их руками сделаны фунда-
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Борьба с пережитками 
капитализма

обвинила целую группу членов 
артели в пьянстве.

Между тем, борьба стенгазеты 
с ьянством может дать неплохие 
результаты, если повести ее уме
ло.

Стенная газета Ленгипротранса 
«Вперед» не раз ополчалась про
тив людей, не понимающих, ка
кой вред таит в себе злоупотреб
ление спиртными напитками. В 
одном из номеров она опублико
вала подборку «Разговор о не
приятном». В передовой статье 
«Позор пьяницам — нарушите
лям дисциплины» говорилось:

«В последнее время в нашей 
печати все чаще и чаще появ
ляются статьи о вреде остав
шейся нам от капитализма позор
ной привычки — пьянства.

Большой вред пьянство прино
сит и нашему коллективу. Если 
проанализировать за последние 
два месяца приказы по Ленгипро- 
трансу, то становится видно, что 
на ряд товарищей были наложе
ны очень суровые административ
ные взыскания. Так, например, 
начальник партии тов. Крутиков 
за систематическое пьянство снят 
с занимаемой должности и пере
веден на должность инженера с 
понижением оклада на 600 руб
лей, старший инженер тов. Фрей- 
ман также переведен на долж
ность инженера, шофер тов. Шу
валов уволен из института, руко
водитель группы тов. Суханов 
переведен в старшие инженеры, 
старшему инженеру тов. Осипову 
объявлен строгий выговор, дело 
на мастера механической мастер
ской тов. Благова передано в то
варищеский суд, завхозу тов. Вар
фоломееву объявлен строгий вы
говор и т. д. Но этот список да
леко не полный, ведь много пья-' 
ниц под тем или иным предло
гом уходит от наказания.

Нам кажется, что в нашем кол
лективе еще не создано общест
венное мнение о недопустимости 
пьянства, не создано нетерпимое 
отношение всего коллектива к ал
коголикам. Необходимо, чтобы 
пьяница видел презрительное от
ношение к себе, чтобы его из 
ложных «товарищеских» чувств 
не только не укрывали от админи
страции и общественности, а, на
оборот, разоблачали, обсуждали 
на собрании. Надо, чтобы каж
дый сотрудник чувствовал ответ
ственность за коллектив, за его 
честь...»

Следом за этой статьей в газе
те было помещено несколько ка

менты депо, главного корпуса, 
камер пропаривания, склада за
полнителей — почти всех соору
жений будущего завода.

Бригада росла. Ребята станови
лись квалифицированными камен
щиками...

Сейчас в бригаде 22 человека. 
В трудовых книжках написано, 
что одни из них каменщики, дру
гие бетонщики. А на деле каждый 
давно умеет вести и каменные и 
бетонные работы. Умеют камен
щики при случае заменить плот
ников, которых в бригаде всего 
Два.

Бригада и сейчас молодежная. 
Самому старшему в ней едва ис
полнилось тридцать лет.

Многие из коллектива отдают 
свободное время учебе. Через два 
года окончит школу аккуратный, 
подтянутый Буленков, через год 
будет техником-строителем весе
лая Нина Бокова. Большинство 
занимается спортом. У каждого— 
любимые занятия, свои увлече
ния, девушки учатся на курсах 
кройки и шитья.

А вот увлечение Авенира — 

рикатур на пьяниц с эпиграфа
ми и подписями.

Но было бы неправильно, одна
ко, сводить борьбу с пережитка
ми капитализма лишь к разобла
чению алкоголиков, моральных 
уродов, воров, лодырей, хапуг, 
самодуров, подхалимов, эгоистов. 
Нужно не только давать материа
лы, рассказывающие о человеке, 
зараженном пережитками прошло
го, но и чаще печатать статьи, 
очерки о прогрессивных во всех 
отношениях людях, свободных от 
капиталистической ржавчины.

Газеты должны широко показы
вать передовых людей, новаторов 
труда. А такие люди есть в каж
дом коллективе. Следует расска
зывать в газете о чутких, забот
ливых руководителях, инженерах, 
техниках, мастерах, бригадирах, 
начальниках отделов и других 
работниках, для которых интере
сы государства, предприятия пре
выше всего, которые хорошо вос
питывают кадры, умело борются 
за экономию материалов, сырья, 
денежных средств, не дают по
блажки тем, кто норовит сунуть 
руку в государственный карман. 
Нужно писать о лицах, проявляю
щих подлинное коммунистическое 
отношение к семье, к воспитанию 
детей — о хороших семьянинах.

Публикуя очерки и заметки о 
лучших людях, надо по возможно
сти иллюстрировать их портрета
ми-рисунками или фотографиями.

И. ЯКОВЛЕВ.

это книги. У него есть своя тех
ническая библиотечка. Немало 
книг он привез из Москвы, когда 
ездил на первое Всесоюзное сове
щание молодых строителей.

У бригады есть свой большой 
опыт, свои взгляды на дело ка
менщика.

Как метод работы, здесь при
знают только двойку. Но рабо
тают споро, действительно хорошо 
работают.

Бригада всего год в стройупра
влении № 245, но уже прочно 
завоевала себе репутацию лучшей 
из коллективов каменщиков.

Простоев у Лобанова не бывает.
— Я на этот случай в резерве 

всегда работенку держу. С масте
ром договоришься, как быть, ес
ли завтра материал не доставят? 
Чем заниматься? А дело всегда 
найдется. Каменной работы нет— 
бетонируем, бетона не будет — 
забор поставим или опалубку на
готовим впрок. Вот на больнице 
полмесяца кирпич не давали. А 
разве у нас простой был?

— Главное — рабочий день
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Опытный производ
ственник, хороший това
рищ, чуткий и отзывчи
вый человек, Алексей 
Никитич Тихомиров 
пользуется уважением в 
коллективе Уктусского 
кирпичного завода. К не
му многие приходят за 
советом по работе, к не
му, депутату горсовета, 
обращаются за помощью 
в личных делах и всегда 
встречают слово участия, 
поддержку, содействие.

На снимке: завальщик 
Уктусского кирпичного 
завода, депутат Сверд
ловского городского Со
вета депутатов трудя
щихся А. Н. Тихомиров 
за работой.

Фото А. МУСИНА.

уплотнить, — говорит Лобанов,— 
не допускать простоев. Если, к 
примеру, раствор за полчаса до 
обеда кончился — разве можно 
тридцать минут сидеть? Можно 
ведь досок нарезать или, напри
мер, яму выкопать.

Благодаря всему этому бригада 
в течение последних трех меся
цев выполняет норму не ниже, 
чем на 185—190 процентов.

Лобанов всегда аккуратно, тща
тельно ведет учет всей выполнен
ной работы, хорошо знает расцен
ки, и у него никогда не бывает 
недоразумений, когда в конце ме
сяца закрываются наряды.

Но самое важное, что сплачи
вает бригаду, — это хорошая 
трудовая дружба.

Помогают друг другу все.
— У нас нет такого: это твое, 

а это мое. ■— Вместе работаем,— 
говорят каменщики. — Если, к 
примеру, у двух раствор кончил
ся, а у одного остался — ему 
помогать придут. А он, если надо 
будет, завтра поможет. Без этого 
работать нельзя. А. ЗОРИН.

Новый состав 
партбюро

В парторганизации 33 треста 
состоялось отчетно-выборное со
брание. Коммунисты по-делово
му обсудили работу партийного 
бюро, вскрыли много недостатков, 
наметили мероприятия для повы
шения уровня работы парторгани
зации. ‘

Очень активно проходили пре
ния по докладу партбюро, кото
рый сделал секретарь парторга
низации тов. Тихонов. Выступили 
тт. Корчагин, Гребенник, Баюн- 
кин, Наумов, Алексеев, Карпов и 
другие. Во всех выступлениях 
сквозила забота коммунистов о 
выполнении государственного пла
на, о ликвидации отставания, ко
торое допущено в жилищном и 
культурно-бытовом строительстве. 
Речь шла об усилении кон
троля за хозяйственной деятель
ностью, о том, что парторганиза
ция должна повысить уровень 
агитационной работы и, в частно
сти, сделать наглядную агитацию 
на стройках конкретной, боевой 
и т. д.

Избран новый состав партийно
го бюро треста. В него вошли 
Баюнкин Г. Г., Егидис А. Л., Кор
чагин И. К., Костырев М. А., Ка- 
щей В. С., Мокреце® А. И., Смир
нов Н. В., Тихонов П. Г., Функе 
И. А.

На первом заседании бюро се
кретарем избран П. Г. Тихонов.

Проверка 
коллективного 

договора
В тресте № 33 состоялась 

профсоюзная конференция, обсу
дившая вопрос о выполнении 
коллективного договора за девять 
месяцев 1958 года. С докладами 
выступили управляющий трестом 
тов. Смирнов и председатель по- 
стройкома тов. Корчагин.

Выступавшие в прениях каса
лись ряда острых наболевших 
вопросов. Особенно много говори
лось о неудовлетворительном 
снабжении строек материалами. 
Бригадир каменщиков тов. Кащей 
рассказал о частых простоях его 
бригады. Неудовлетворительным 
снабжением объектов материалами 
возмущался начальник стройуп
равления № 245 тов. Алексеев.

Много говорилось на конферен
ции о штурмовщине на пусковых 
объектах, о порочной практике 
привлечения рабочей силы со сто
роны и непомерно высокой оп
лате гастролеров-халтурщиков.

Участники конференции оста
навливались на слабой организа
ции социалистического соревнова
ния, приводили факты срыва обя
зательств, принятых отдельными 
бригадами и участками, из-за не
достатков в снабжении.

Много претензий в адрес тт. 
Смирнова и Кричевского было 
высказано по поводу недостатков 
в организации быта рабочих. Го
ворили, что около 50 процентов 
постельных принадлежностей в 
общежитиях давно пора списы
вать. Рваные простыни, наволоч
ки там держат лишь потому, что 
их нечем заменить.

Плохо обстоит дело с доставкой 
рабочих, живущих в отдаленных 
районах, на место работы. Осо
бенно большие затруднения испы
тывают рабочие стройуправления 
№ 235, которых прежде достав
ляли на автомашинах.

Много говорилось также о не
достатках в энергоснабжении и 
водоснабжении седьмого квартала, 
где живут многие рабочие и слу
жащие треста.

Все выступавшие требовали от 
руководителей треста большого 
внимания к положению на пло
щадках и к быту рабочих.



Пустующий 
техкабинет

В одно время руководители 
треста «Жилстрой» решили сдви
нуть с мертвой точки техниче
скую пропаганду. Как раз тогда 
в клубе проходил кинолекторий. 
Решили, что перед показом техни
ческих фильмов и будут читаться 
лекции. С ними должны высту
пать инженерно-технические ра
ботники треста, мастера, брига
диры.

Ответственным за организацию 
мероприятия назначили началь
ника производственно-техническо
го отдела тов. Черкаса. Но он не
добросовестно отнесся к поручен
ному делу. В результате, кроме
бригадира 
сковалова, 
выступал.

Вот уже

каменщиков тов. Ра- 
с лекциями никто не

два года в тресте идут
разговоры об организации техни
ческого уголка при клубе. Разго
воры идут, а уголка нет. Комната 
для него до сих пор пустует, хо
тя тов. Черкас и главный инже
нер треста тов. Найденов неодно
кратно обещали ее оборудовать.

Пора, давно пора от разговоров 
перейти к делу. И. КОЧЕТКОВ, 

председатель правления клуба.

Партбюро 
о ,,Беззубой газете‘

В заметке «Беззубая газета», по
мещенной в № 99 «Свердловско
го строителя», критиковались стен
газета управления № 4 «Южгор- 
строя» и ее редактор тов. Рома
нов.

Недавно партбюро управления 
обсудило работу редколлегии. За 
шесть месяцев здесь выпущено 
лишь... два номера газеты, причем 
делались они целиком силами ре
дактора, который даже не знал не
которых членов редколлегии. Не
мудрено, что газета получалась 
скучной, неконкретной, проходила 
мимо важнейших вопросов жизни 
коллектива.

Партбюро обязало тов. Романо
ва наладить регулярный выпуск 
живой и боевой газеты, отражаю
щей жизнь коллектива.

Н ПРИХОДИ на зе
леный берег реки и
зачарованно смотрел,

как голубые воды Днестра 
катятся к Черному морю. Про
тивоположный берег был оку
тан синей дымкой, но, напря
гая глаза, он различал фигу
ру советского пограничника, те
рявшуюся в зарослях.

— Товарищ, проникновен-
но шептал юноша, обращаясь к 
пограничнику с надеждой, что его 
услышат сердцем.

Товарищ! Это было единствен
ное русское слово, которое кре
стьянский паренек молдаванин 
Семен Хамурар знал до 1940
года.

Заветное 
оно долетит 
стоящего на 
полнились.

слово и мечта, что 
до пограничника, 

другом берегу, ис-

— Товарищ! — ликуя, 
ветствовал он советского

при-
воина, 

пересекшего Днестр, чтобы выз-
волить народ Молдавии от тяжко
го ига.

— Товарищ,— повторял он, 
прижавшись к русскому челове-

дома. Но тянуло юношу к мото
рам. И его обучили управлению 
растворным насосом. Вскоре па
ренек стал способным, умелым 
мотористом.

На каждом шагу проявляется 
мастерство Семена Хамурара.

— Насос не подает,— сообщи
ла ему Рая Цыганова, помощница 
моториста.

— В чем дело? — Прежде чем 
самому искать причину неполад
ки, Семен заставлял подумать 
свою помощницу.

— Не могу понять.
Мотор работал исправно. Зна

чит, заминка в другом. Поиски 
были недолгими: Рая недостаточ
но разбавила раствор.

— Прибавь воды,— распо
рядился Семен. Он проследил, 
чтобы Рая не прибавила лишнюю

ку в красноармейской гимна-
стерке.

Крестьяне угощали своих осво
бодителей виноградом и терпким

воду: слишком жидкий 
теряет свои вяжущие

раствор 
свойства,

молдавским вином, женщины
протягивали им грудных младен
цев и просили:

— Будьте с нами всегда.. Ни
когда не покидайте нас.

...И вот Семен Хамурар на Ура
ле. Русские люди, такие же, как 
и те, которые форсировали 
Днестр летом 1940 года, учили 
его работать. Он попробовал свои 
силы, когда рыл котлованы, был 
бетонщиком. Вместе со своими 
русскими друзьями он сооружал 
завод, электростанцию, жилые

плохо сохнет и отделка стен за
держивается. При слишком жид
ком растворе оседает песок и 
шланг забивается. Нужна точ
ность: ни больше, ни меньше.

Раствор готов. А если за
капризничает механизм, Хамурар 
смело берется за гаечный ключ, 
отвертку и замерший было насос 
вновь оживает.

Растут стены, тянется ввысь 
новый дом. Кто-то, только что 
пришедший на стройку, выра
жает сомнение:

— Не задержит нас штука
турка?

Бригадир комплексной бригады 
Николай Васильевич Устинов за
веряет:

— Не задержит. Семен Хаму
рар не подведет.

...Однажды в коллективе 245 
управления встревожились. Семен 
уехал в отпуск в Молдавию. 
Вернется он или не вернется?

Одни уверяли:
— Молдавия — тоже Совет

ский Союз. Там он родился. Там 
много солнца, фруктов. Нечего 
его ждать.

Большинство было иного мне
ния.

— Строители у нас нужны 
повсюду, это верно. Но кто узна
ет Урал, не захочет с ним рас
статься. Здесь у Семена това-
рищи, с которыми 
трудится плечом к 
порвешь.

Как раз в ту
разгорелся спор о

он много лет 
плечу. Это не

садился в поезд, 
его на восток.

минуту, когда 
нем, Хамурар 

который повез

И. ТРОПП.

Так разваливается

ОСЛЕ окончания средней школы Валя Васильева пошла учиться 
в Тюменское техническое училище. А когда она сдала выпускные 
экзамены, ей предложили остаться работать в училище воспита

телем. Но Валя сказала: «Нет! Я строитель и поеду на стройку».
В райкоме ВЛКСМ Валентине Васильевой выдали комсомольскую 

путевку. Так она попала в Свердловск в 774 управление треста № 89.
Сейчас девушка трудится в бригаде маляров тов. Кононова. Она 

квалифицированный отделочник, 140—160 процентов нормы—обычная 
выработка маляра Васильевой.

Фото В. КАУШАНОВА.

Пень колотить, 
лишь бы день проводить

Наша бригада вела кладку фун
дамента главного корпуса больше 
цы по улице Студенческой. Из-за 
отсутствия кирпича и раствора
нам приходилось часто простаи-

В 
без

октябре мы снова оказались 
работы по той причине, что

своевременно нас не обеспечили 
материалами.

Зная, что тт. Алексеев и Кисель-А 1 ОИДИ, ЧЮ 1 г. лш____________ ___________
вать. Вскоре по приказу главного | гоф не ВЫПОлняют сини обещания, 
нженера тов Кисельгофа кладку ; 14 октября мы пошли в трест № 33. 

пришлось вообще прекратить. Ока- Председатель постройкома тов.
свои обещания,

О 
№ 33

лучшая
нашей бригаде в тресте 

давно привыкли говорить
как об одной из лучших. И дей
ствительно, люди работали хоро
шо, с огоньком, постоянно повы
шали свою квалификацию. Дис
циплина в бригаде, состоявшей 
из 72 человек, была очень хо
рошей. Коллектив сурово осуждал 
лодырей и прогульщиков. Высо
ки были наши производственные 
показатели. Своими успехами 
бригада была обязана не только 
себе, но и руководству, общест-

бригада
Все это волнует рабочих, вызы

вает их недовольство. Кое-кто 
уходит, а другие собираются ухо
дить. Дисциплина постепенно 
расшатывается.

А как реагирует на это руко
водство стройуправления № 232? 
Как помогает оно поддержать 
дисциплину и порядок в бригаде? 
Вот пример. Неожиданно пере
стает выходить на работу монтаж
ник тов. Зайков. Я выясняю при
чины и совершенно неожиданно 
узнаю, что руководители строй

венным организациям.
Но сейчас дело меняется.
В бригаде, после того, как из

залось, что внутренние стены дол
жны быть бутобетонными. Но без 
опалубки нельзя было вести клад
ку таких стен, а плотников для 
устройства опалубки так и не при
слали.

Чтобы занять чем-то бригаду, 
нас поставили на вывозку земли из 
котлована. Мастер тов. Мохов сов
сем не интересовался нашей рабо
той. Он вспоминал о бригаде лишь 
тогда, когда нужно было устра
нять недоделки заканчиваемого 
объекта.

Промучившись так весь август, 
мы, наконец, решили обратиться 
в управление № 245. Начальник 
управления тов. Алексеев и глав
ный инженер тов. Кисельгоф при
няли нас, обещали дать работу по 
специальности и обеспечить необ
ходимым материалом. Однако на 
другой день только часть бригады 
перевели на строительство цеха 
типографии «Уральский рабочий», 
остальные смогли присоединиться 
к нам лишь через неделю.

Но и на этом объекте условий

Корчагин и управляющий трестом 
тов. Смирнов заверили нас, что 
снабжение будет налажено.

И действительно, на следующий 
день нам привезли кирпич. 
Бригада сразу же приступила к 
работе. Но если тт. Алексеев и 
Кисельгоф опять будут по-преж
нему пренебрегать нашими запро
сами, вновь начнутся простои. Они 
должны выполнять свои обеща
ния, заботиться о своевременной 
доставке материалов на объекты. 
Тогда и работа будет спориться,
и обязательства выполняться.

КИСЕЛЕВ — бригадир 
каменщиков, ФАРКУ- 
ЛИНА, БУЛАТОВА, 
ВОРОБЬЕВА, ВЕРБИЦ
КАЯ — каменщики, СА

ЛОВ — плотник.

нее выделилось звено тов. Киш
ки, осталось 50 человек. В июле 
мы закончили монтаж 128-квар- 
тирного дома по Генеральской 
улице и перешли на следующий 
объект — нулевой цикл детского 
сада в 25 квартале, который нам 
предстояло строить от начала до 
конца. Выполнили все самые 
трудоемкие работы, но только 
перекрыли подвал, как объект ре
шили передать другой бригаде, а 
нам поручили делать теплотрас
су, идущую к 25 кварталу. Но 
разве можно занять на устройстве 
ее 50 каменщиков и монтажни
ков?

Мы очищаем трассу, когда ее 
заливает. По 20 и больше человек 
ведут земляные работы, сами под
носят все материалы. Плиты по 
60—70 килограммов разгружаем 
вручную. Автокран удается полу
чить очень редко, на денек.

управления уже 
другую бригаду, 
ветовавшись с 
предупредив его.

перевели его в 
даже не посо- 
бригадиром, не

Я много раз просил начальника 
участка тов. Фейнберга погово
рить с бригадой, разъяснить лю
дям, почему им приходится за
ниматься работой не по специ
альности. Но тов. Фейнбергу все
гда некогда. Разговаривать с 
людьми он не любит.

Общественные организации то
же не интересуются нами. Счи
тается, что мы соревнуемся с 
бригадой каменщиков тов. Кисе
лева. А мы и забыли про это со
ревнование. Ведь уже два месяца 
результаты соревнования никем 
не проверяются.

А мы хотим идти в первых 
рядах соревнующихся и можем 
этого добиться, если нам будет 
оказана помощь. В. ШОРИН, 

бригадир каменщиков-мон
тажников стройуправления

№ 232.
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для работы нам
ли. В течение 10
больше простаивали,

не созда- 
дней мы 

чем рабо-
тали, а затем нас снова отправи
ли на главный корпус больницы...

18 сентября бригаду перевели 
на строительство жилого дома для 
подшипникового завода по улице 
им. Бажова. И опять через не
сколько дней пришлось прекратить 
работу — кончился кирпич. Мастер 
тов. Извакаев распорядился снять 
все леса. Когда в конце сентября 
закрыли наряды, оказалось, что 
средний заработок в бригаде 16 
руб. 30 копеек.

■В Верх-Исетском районе, на самой окраине ули
цы им. Крылова, виднеется высокий забор. За 
ним возвышается трехэтажное кирпичное здание. 
Собственно, цельным зданием назвать его еще 
нельзя, выстроено только одно крыло, а на другой 
половине закладывается лишь фундамент.

Это — 32-квартирный дом для трудящихся за 
вода «Уралкабель».

В этом году стройка была передана управлению 
№ 1 треста «Жилстрой». Коллектив его взял обя
зательство к 1 ноября сделать крышу и произве
сти внутреннюю штукатурку в южной части зда
ния и к 7 ноября выложить цоколь и первый 
этаж второй половины дома. Иначе и не должно 
быть. По государственному плану дом подлежит 
сдаче к концу этого года. Надо торопиться.

Однако 
Трудится

на стройке в эти дни почти пустынно, 
здесь только 13 человек, из них — один

каменщик. Это на пусковом-то объекте!
— И этим людям нечего делать,— сокрушенно 

говорит мастер Б. И. Кокосов. Оказывается, что 
240 железобетонных плит, которые требуются 

для перекрытия над подвалом, на ЙО октября из
готовлено только 60. Между тем на стройку -везут 
то, с чем можно подождать. Вся площадка за
валена щитами перегородок, в то время как в 
первую очередь нужны железобетонные изделия. 
Несмотря на то, что на стройке мало людей, труд 
их организован плохо. Раствор и кирпич прихо
дится перетаскивать вручную.

В тресте «Жилстрой» на эту стройку махнули 
рукой, смирились с мыслью о том, что дом все 
равно не сделать в срок. А. СМИРНЫХ.



В одиннадцатом квартале Новых Черему
шек строительство ряда новых пятиэтажных 
жилых домов, сооружаемых из крупных бло
ков, ведется по графику, согласованному с за
водами, поставляющими панели.

Панели и блоки, доставленные с завода, 
подхватываются краном с панелевоза и уста
навливаются сразу же на предназначенное для 
них место на стройке.

Применение этого способа дает большую 
экономию во времени. На монтаж пятиэтаж
ного дома затрачивается всего лишь 54 дня.

На снимке: на строительстве корпуса №11, 
сооружаемого по часовому графику.

Торжественный вечер молодежи

Воспитатель ли тов. Милова?

22 октября Дом куль
туры завода «Уралэлект- 
роаппарат» заполнили 
молодые строители 774, 
234 УНР и управления 
треста № 89. Здесь со
стоялся торжественный 
вечер комсомольцев и 
молодежи, посвященный 
40-летию ВЛКСМ.

Всюду царило празд-

ничное оживление. На-
рядно одетые юноши и 
девушки еще до начала 
торжественного заседа
ния успели и потанце
вать и спеть песни и уж, 
конечно, посмеяться.

Доклад «,40 славных 
лет» сделал секретарь 
комитета комсомола тре
ста Николай Сафронов.

Доклад окончен. На 
трибуне каменщик 234 
управления Володя Еро
феев. Его слова обраще
ны к родной Коммуни
стической партии, к на
шему правительству, ко
торые так много делают 
для молодежи. Это сло
ва благодарности. Воло
дя рассказывает о тру
довых делах молодежи, 
о ее стремлении работать 
еще лучше.

По поручению партий
ной организации с при
ветствием к участникам 
собрания обратился уп
равляющий трестом Ми

Й ТОВАРИЩИ СТРОИТЕЛИ! Я
Подписывайтесь на газету

«СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ»
Она освещает жизнь и деятельность всех подразде
лений управления «Свердловскгорстрой», расска
зывает об опыте строителей нашего коллектива, а 
также других городов нашей страны.

Подписка на газету принимается уполномочен
ными в стройуправлениях и на предприятиях, а так
же в почтовых отделениях.

л

Подписная плата на год 16 рублей, на
да — 8 рублей.

полго-

Производство перегородок

хаил Андреевич Артем- 
чик. Внимательно слуша
ла молодежь выступле
ние своего старшего то
варища коммуниста.

Затем были вручены 
похвальные листы район
ного комитета ВЛКСМ, 
грамоты лучшим моло
дым строителям.

Бурными аплодисмен
тами встретили находя
щиеся в зале появление 
юных пионеров. Под зву
ки горна и барабанную 
дробь с Красным знаме
нем отряд юных пионе
ров прошел через весь 
зал и выстроился для 
приветствия.

Много хороших поже
ланий высказали юные 
пионеры своим старшим 
товарищам - комсомоль
цам. И главное пожела
ние — успешная работа 
на стройке.

Торжественная часть 
закончилась. Но еще 
долго в Доме культуры 
веселилась молодежь. С 
интересом присутствую
щие просмотрели боль
шое эстрадное представ
ление артистов Свердлов
ской государственной фи
лармонии, затем состоя
лись игры и танцы.

Трест № 102 Главленинград- 
строя закончил строительство и 
ввел в эксплуатацию цех по из-
готовлению крупноразмерных не-
регородок методом проката мощ
ностью 250 тыс. кв. м в год.

Промышленность строительных 
материалов Ленинграда пополни-

элеватором подается в силосные 
банки склада. Расположенные под 
банками шнеки доставляют гипс к 
фулер-насосу, откуда при помо
щи сжатого воздуха подается по

методом

Из опыта 
строителей 
Ленинграда

проката
лась еще одним предприятием, 
позволяющим обеспечить высоко
качественными изделиями около 
200 тыс. кв. м жилой площади.

До сих пор не более 30 про
центов перегородок, используемых 
на стройплощадках, изготовля
лось на горизонтальных поворот
ных и неповоротных стендах или 
вертикальных установках; осталь
ная же часть выполнялась из 
мелких плит, блоков, кирпича или 
дерева и требовала больших за
трат труда. При производстве 
перегородок в новом цехе тру
дозатраты снижаются в десять раз 
и стоимость их составляет около 
15 рублей за один квадратный 
метр.

Проект цеха выполнен ГПИ 
Гипроспецгаз (главный инженер 
проекта С. О. Канторович) на 
основе опыта действующих в Мо
скве аналогичных прокатных 
станов и современных требований 
комплексной механизации и авто
матизации всего технологического 
процесса.

В комплекс цеха входят: склад 
гипса с металлическими банками 
емкостью в 600 тонн, трубопро
вод пневматической подачи гипса 
в смесительное отделение, машин
ное отделение (прокатный стан) с 
сушильными камерами непрерыв
ного действия, закрытый склад 
перегородок, оборудованный мо
стовыми кранами, бытовые поме
щения.

Технология изготовления круп
норазмерных перегородок методом 
проката состоит из следующих 
операций.

Поступающий в цементовозах 
гипс выгружается в приемный 
бункер, из которого шнеком и

трубопроводу в бункер смеситель- 
( кого отделения.

Мелкий шлак поступает в са
мосвалах и выгружается в прием
ник смесительного отделения, от
куда шнеком и элеватором на
правляется в бункер над дозатора
ми емкостью 40 кубометров.

Компоненты, дозированные 
щелевыми дозаторами, доставля
ются транспортером в смеситель. 
После увлажнения и перемешива
ния гипсобетон поступает на лен
ту прокатного стана, заполняет 
уложенный на ней легкий дере
вянный каркас из реек и прока
тывается валками. Каркасы пере
городок разделяются друг от 
друга инвентарными деревянными 
брусками квадратного сечения со 
стороной квадрата, равной тол
щине перегородки.

Пройдя прокатку, перегородка 
опрокидывателем переводится в 
вертикальное положение, после 
чего снимается кран-балкой и по
гружается в кассету-вагонетку.

Вагонетка с шестью перегород
ками шибебюнной тележкой до
ставляется к сушильной камере 
и устанавливается туда с помо
щью толкателя.

Следует особо сказать о су
шильных камерах цеха. Проекти
ровщики отказались от примене
ния общепринятых сушильных ка
мер периодического действия, 
применив шторные затворы ори
гинальной конструкции, они сде
лали камеры непрерывно дейст
вующими, что позволило, не сни
жая мощности, почти втрое 
уменьшить число их и объем при 
длине 27 м. Благодаря этому су
шильное хозяйство занимает не
обычно малую производственную 
площадь.

Из сушильных камер вагонетки- 
кассеты направляются по рель
совому пути в закрытый склад 
(рассчитанный на 10 тысяч квад
ратных метров перегородок), где 
разгружаются мостовым краном, а 
затем панелевозами доставляют
ся на строительные площадки. 
Вагонетки по обгонному пути воз
вращаются к прокатному стану.

Транспортировка вагонеток по 
рельсовым путям производится 
цепными и тросовыми толкателя
ми, которые управляются двумя 
рабочими.

Работа механизмов цеха, под
чинена ритму прокатного стана, 
поэтому управление сблокирова
но и вынесено на общий щит, рас
положенный у рабочего места 
оператора прокатного стана.

Комплексная механизация всего 
технологического процесса изго
товления крупноразмерных перего
родок позволяет довести состав 
обслуживающего персонала до 
12—14 человек в смену при вы
пуске 400—500 кв. м перегородок.

В процессе строительства цеха 
выявлены резервы, не учтенные 
проектом. Так, например, возмож
ность загружать вагонетку не 
шестью, а десятью перегородка
ми; установка в сушильных каме
рах более мощных калориферов. 
При этих и некоторых других усо
вершенствованиях сушильного хо
зяйства имеется реальная пер-' 
спектива довести производитель
ность цеха до 400 тысяч квадрат
ных метров перегородок в год.

Однако увеличение пропускной 
способности сушильных камер все 
же не обеспечивает полного ис
пользования мощности прокатного 
стана. Практика работы прокат
ного стана- на Кунцевском заво-

Газета выходит по понедельникам, 
средам и пятницам.

Л. С. Милова второй год рабо
тает воспитателем в общежитии 
33 треста по улице Кузбасской, 
но сблизиться с девушками ей 
так и не удалось. С первых дней 
она оттолкнула всех своей гру
бостью, бестактностью.

Недавно в редакцию пришло 
письмо от Клавдии Стерховой. 
Девушка возмущена бесцеремон
ным обращением Миловой.

Однажды вечером Милова при
шла в комнату к Стерховой и по
требовала, чтобы Клавдия сняла 
со стены свой коврик, якобы 
очень яркий. Клавдия отказалась. 
Тогда Милова сорвала коврик со 
стены, побросала под кровать бу
мажные цветы, лежавшие на сто
лике.

Конечно, материя на коврик 
выбрана Клавдией неудачно: по 
яркокрасному полю густо наляпа
ны белые цветы.

Плохо, что девушка окружает 
себя такими вещами, не имеет 
понятия о хорошем вкусе. Но не
ужели Милова не понимает, что, 
действуя таким образом, она ни
чего не добьется? Она жалуется, 
что девушки не слушают ее, не 
считаются с ее словами.

—■ Я им несколько раз прика
зывала — снимите эти ковры. 
Меня всегда за них ругают, ко
гда ходит комиссия из треста.

Вот, оказывается, в чем дело. 
Милова даже не старается убе
дить девушек, объяснить им, чем 
плохи такие ковры. Она просто 
приказывает убрать их, чтобы не 
получить замечаний от комиссии. 
II вряд ли одна-две лекции о хо
рошем вкусе, проведенные за два 
года, принесли пользу, если сам 
воспитатель глубоко равнодушен 
к таким вопросам.

Именно воспитательной работы 
в общежитии не чувствуется. 
Очевидно, тов. Милова понимает 
ее как распространение билетов в 
кино, театры и на вечера во

Дворце культуры им. Горького. 
Все это, конечно, необходимо. Но 
ведь воспитатель обязан также 
знать, чем увлекаются девушки, 
чем они интересуются, чтобы ру
ководить их развитием.

Девушки справедливы в своих , 
претензиях к воспитателю. По
чему она не организует обсужде
ния просмотренных фильмов, 
спектаклей, не устраивает диспу
тов по прочитанным книгам? А 
разве нельзя было создать свою/«*, 
художественную самодеятель
ность, проводить интересные ве
чера, не ограничиваясь одними 
танцами. На все эти вопросы Ми
лова отвечает с недоумением: 
«Где тогда и работа ведется, если 
не у нас. В картинной галерее 
мы были, музеи все посетили. Не 
десять же раз туда ходить...»

Милова не имеет ни представ
ления о воспитательной работе, 
ни умения, ни такта в обраще
нии с людьми.

— Она сама ничего не умеет, 
ничем не интересуется. На наших 
вечерах сидит как посторонняя, 
беспокоится только, чтобы никто 
порядок не нарушал, — говорят 
девушки.

Милова не смогла стать для 
них авторитетом, поэтому ее со
веты остаются без внимания, с 
ее мнением не считаются.

Милова в общежитии не столь
ко воспитатель, сколько блюсти
тель порядка.

Жалобы на Л. С. Милову по
ступали и в райком комсомола, и 
в управление треста. Везде обе
щали поговорить с ней, принять 
меры. Но до сих пор ничего не 
изменилось. Милова по-прежне
му не ведет никакой воспитатель
ной работы.’

Странно, что человек с такими 
качествами в течение нескольких 
лет остается воспитателем в мо
лодежном общежитии.

В. СТЕПАНЮК.

ТолЬко обещания
Молодежь нашей Родины гото

вится отметить 40-летие ВЛКСМ. 
Всюду идет подготовка к этому 
большому празднику. На произ
водстве молодые строители гото
вят трудовые подарки. Большой 
вклад внесла в свою комсомоль
скую копилку молодежь нашего 
33 треста.

Но каждому хочется, чтобы и 
дом, в котором он живет, был к 
празднику прибран, украшен, об
новлен. Этого хотим и мы, живу
щие в общежитиях №№ 3 и 5 на 
улице Кузбасской. К празднику 
мы надеялись, что жилищно-ком
мунальная контора закончит ре
монт общежитий, побелку.

де показывает, что годовой вы
пуск может составить не менее 
500 тыс. квадратных метров пере
городок.

Дозировочное отделение и бун
керы заполнителя в цехе рассчи
таны на применение мелкого шла
ка или подобного ему, но одно
родного материала.

Между тем московские строи
тели с большим успехом исполь
зуют для изготовления перегоро
док песок и опилки. Чтобы ис
пользовать этот опыт, необходимо 
установить третий дозатор и До
полнительные бункеры для опилок.

Весьма спорным также являет
ся решение склада перегородок— 
закрытым, так как это значитель
но удорожает стоимость цеха. 
Практика показывает, что увлаж
нение изделий атмосферными 
осадками при хранении в верти
кальном положении на открытом 
складе невелико, охватывает 
только тонкий поверхностный слой 
и не отражается на качестве.

Опробование оборудования цеха 
под нагрузкой заставило нас за-

Адрес редакции: Первомайская, 60, комн. 12 и 15. тел. Д1-33-45.

Начальник жилищно-коммуналь
ной конторы тов. Гребенник давал 
слово, что к 15 октября ремонт
ные работы и побелка будут за
вершены. Обещал, но никаких мер 
для этого не принял. Ясно, что 
теперь до 29 октября уже ничего 
сделать не успеешь.

Неужели и к 41-й годовщине 
Великого Октября работники ЖКК 
не приведут общежития в поря
док.

НИКИФОРЕНКО, предсе
датель культурно-бытового со
вета, ПАВЛЕНКО, секретарь 

культурно-бытового совета 
общежитий.

менить 11-метровый шнек, подаю
щий отдозированную смесь в раст
воромешалку стана, транспорте
ром, что повысило надежность ра
боты этого узла. Была выявлена 
необходимость установки просеи
вающего устройства для гипса пе
ред подачей его в фулер-насос, а 
также устройство щелевого 
затвора, регулирующего подачу 
гипса из приемного бункера в 
шнек. Произведены и другие из
менения, в частности в энерго- 
оборудовании, которые, не нару
шая общей технологической схе
мы, повысили надежность работы 
агрегатов.

Разумеется, что последующее 
строительство предприятий для 
производства перегородок методом 
проката может быть осуществлено 
в более короткие сроки и с мень
шей затратой средств. Прокат 
строительных конструкций — один 
из важнейших путей индустриа
лизации строительства.

П. БОБЧЕНОК, 
инженер.

Зам. редактора А. ШЕМЕТИЛО.
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